

Los Santos Martires y Descenso del Deva este fin de semana

miércoles, 25 de agosto de 2010

Este fin de semana Unquera celebra las Fiestas de los Santos Mártires y el XL Descenso Internacional del Rio Deva. Cuatro días cargados de actos, entre los que se incluyen romerías, verbenas, conciertos, pasacalles, regatas, juegos infantiles ... Un esmerado programa preparado por la Concejalía de Festejos del Ayuntamiento y por la Comisión de Fiestas de Unquera, que hará disfrutar a todos los vecinos del municipio y a los cientos de visitantes que se acerquen a Unquera. Ayer se presentó el Descenso del Rio Deva.

Programa de Fiestas de los Santos Mártires

Cartel del Descenso del Deva

Presentación del Descenso del Rio Deva

El Descenso Internacional del Deva reunirá este sábado 28 a unos 400 palistas y 300 embarcaciones que participarán en la cuarenta edición del recorrido entre Panes y Unquera, que contará con la presencia de Walter Bouzáin y Alvaro Fernández Fiuza, la pareja ganadora del Descenso Internacional del Sella de este año.

Así lo han dicho en la rueda de prensa de presentación de la prueba el director general de Deportes, Ramón Cuesta, el alcalde de Val de San Vicente, Miguel Ángel González Vega, y el presidente del comité de organización, Fernando Franco, quien ha informado de que el descenso contará con "todos los que estuvieron en el Sella", excepto Julio

Martínez y Miguel Fernández Castañón.

Así, estará presente la Selección Argentina, ganadora del pasado año, con Néstor Aldo Pinta y Martín Mozzica Freddo, el equipo nacional con Pablo Nadal y, como palistas, los asturianos Jonnathan Salas y Andrés Cangas. Además, como K1 competirán Fernando Franco, Iván Estrada y Rafa Carril, entre otros.

En la categoría junior, la competición contará con la presencia del K2 formado por Santiago Maquín y Juan Cáceres, que consiguieron el tiempo de la octava K2 de senior en la categoría juvenil de la prueba del Sella, así como Javier Cabañán y Marcos Fernández Esparaza.

Vega ha destacado que el premio para los ganadores es simbólico, aproximadamente de 600 euros a la pareja. Sin embargo, el dinero que les proporciona la Consejería y el ayuntamiento se da en forma de subvenciones a los clubes participantes, siendo esta prueba la que "mayor aportación económica de España" da a los equipos que acuden.

Franco ha señalado que las características técnicas del río son las adecuadas, porque la nieve ha mantenido el caudal bueno.

Por otro lado, Cuesta ha destacado que el Descenso Internacional del Deva es el más consolidado después de la prueba que se disputa en el Sella, el acontecimiento deportivo de la época en Cantabria, y el de mayor historia sociodeportiva en la comarca occidental.

Por otro lado, este domingo tendrá lugar la 22 edición de la Regata Santos Mártires para categorías inferior en la ría de Tina Mayor en Unquera, donde está previsto que acudan a competir 200 embarcaciones y 300 palistas

Fiestas de los Santos Mártires

4 días de fiesta tendrá Unquera este año. Comenzarán el viernes y continuarán hasta el próximo domingo. Un programa amplio y cargado de actividades que tendrá su punto álgido con el descenso del Deva.